
✓ **ALAN GARCÍA OBJETA
DESPENALIZACIÓN DEL SEXO
CON ADOLESCENTES**

Lima (DPA).- El presidente del Perú, Alan García, se declaró contrario a la ley que despenaliza el sexo consentido con personas de 14 a 17 años y dijo estar seguro de que los "bien nacidos" se oponen a esa norma, que para entrar en vigencia requiere de la aprobación del Ejecutivo.

"Soy padre de cuatro hijas y por lo pronto no me parece que a los 14 años estuvieran en condiciones de dar un consentimiento que significa una aceptación racional, responsable, medida en consecuencias, frente a la proposición de un adulto", afirmó García. "No hagas a otros lo que no quieres que hagan contigo", añadió.

El Congreso aprobó esta semana un proyecto que modifica la legislación vigente, con el argumento de que ésta no refleja una realidad en la que el inicio sexual es más temprano y coloca en situación de delincuentes a miles de jóvenes que tienen prácticas sexuales con mutuo consentimiento.
